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第 65 回東京ビルメンテナンス政治連盟理事会議事録 

開催日時 平成 24 年 11月６日（火）午後４時 40 分～ 

開催場所 ビルメンテナンス会館４階会議室 

 

審議事項 

第１号議案 理事辞任に伴う対応について 

加納理事におかれては、9 月 30 日付で、一身上の都合により当政連理事を辞任すると

いう申し出があった。これに伴い、現理事数は８名となるが、規約に定める理事の定数の

範囲内であるため、補充のための措置はとらないことが承認された。 

 

報告事項 

(1) 都議会３会派民主・自民党東京都連への要望実施報告について 

本年も、都議会３会派議員団、民主党東京都総支部連合会、自民党東京都支部連合会へ

の要望、陳情を行った。なお今年については、例年よりも要望事項を絞ってお願いした。

例年どおり提出をした要望についてのご回答をいただけるはずである。 

 

(2) 都議会自民党入札・契約制度改革プロジェクトチームとの意見交換会実施報告について 

ア 意見交換会議事録 

イ 今後、入札・契約制度改革ＰＴに提出する資料 

都議会自民党の入札制度のＰＴ（プロジェクトチーム）の先生方との意見交換をさせて

いただいた。PT ご出席の先生方は髙島先生、宇田川先生等５名で、かなり深いところの

話をさせていただいた。 

一つの例で言えば、障がい者に対する雇用促進等の活動について、先生方はそれをご存

じなく、「そんなことをやっているのだったら、どうしてもっと早く言わないのだ」という

お叱りを受けるほどであった。 

それで、先生方からご依頼のあったいくつかの書類等を作り、近いうちに提出をさせて

いただこうと思っている。 

ウ 都議会各会計決算特別委員会速記録（宇田川都議より提出） 

この資料は、都議会に決算特別委員会というのがあり、その中で宇田川先生の質問とそ

れに対する都側の回答が記載された資料であり、例えば本庁における清掃委託経費の決算

額がピークの平成７年度は 16 億円、これが 23 年度は 4 億 5,000 万円であるとか、仕

様の内容を調べたところ、室内清掃の回数、ガラス定期清掃の回数等の仕様に変化がある

等、かなり詳しく我々の意向を聞いて質問されていただいている。 
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(3) 新春名刺広告の募集について 

1月に発行する政連新聞についても名刺広告の募集、呼びかけを行う。 

 

(4) 9 月・10月の動きと今後の予定 

これまでの活動報告と今後の予定が示された。 

9月は、ご報告のとおり予算要望活動、また記載のとおり支援要請があった。10月 10

日は都議自民党ＰＴとの意見交換会、10 月 25 日には民主党都連の中山新会長が挨拶に

来られた。 

また決起大会への参加、11 月に入ってからは都議の先生方の集いが計画されている。 

 

その他 

 (1)東京都知事選挙への対応について 

今日現在まで一向に立候補の動きがない。告示が 11月 29 日、投開票が 12 月 16日。

もし支援要請がどこかからか来るようなことがあれば、日取りも無いので三役一任でお願

いすることとした。 

（了） 

 

 


